
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

27.04.2021 

 

Betreff: Unterstützung/Projekte für Herner Start-Ups 

 

Als Stadt im Herzen des Ruhrgebiets ist Herne insbesondere durch seine günstige Verkehrslage ein 

interessanter Standort für viele Unternehmen. Durch die gute Infrastruktur und als Stadt der kurzen 

Wege hat Herne auch das Potential ein interessanter Standort für Start-Ups zu werden. 

Im Jahr 2018 ging die Stadt Herne eine Kooperation mit der Gründerallianz Ruhr ein, mit dem Ziel 

mehr Start-Up Unternehmen nach Herne zu holen. Es sollte zum Beispiel einen Zugang zu städtischen 

Datenschätzen geben, die Start-Ups nutzen können, um darauf Unternehmenskonzepte aufzubauen. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.  Wie viele Start-Up Unternehmen haben dieses Angebot bisher genutzt? 

2.  Wie steht es aktuell um die Kooperation mit der Gründerallianz Ruhr? 

3.  Welche zusätzlichen Projekte wurden seit dem Jahr 2018 angestoßen? 

4.  Welche Projekte plant man mit der Gründerallianz Ruhr in naher und in ferner Zukunft in Herne? 

5.  Was unternimmt die Stadt um die Anbindung an die umliegenden Hochschulen über die 

Kooperation Ruhr Valley hinaus zu stärken? 

6.  Welche weiteren Maßnahmen mit anderen Playern hat die Stadt Herne in der Vergangenheit 

unternommen um Start-Ups nach Herne zu holen? 


